

Un Guyanais parmi vous ! =D

Par **Cameron**, le **01/02/2014 à 04:01**

Bonjour, je me prénomme Cameron.
Je suis en L2 de Droit au Pôle Universitaire Guyanais.
Pour le moment, je ne sais pas ce que je vais devenir en droit, mais j'aime ça ! [smile3]
A la prochaine !

Par **Booker**, le **02/02/2014 à 13:23**

Bonjour Cameron, c'est déjà un bon début -je dirais même, une condition essentielle, sine qua non- en matière d'études juridiques.
Bon courage pour ce 4ème semestre, que tu commence très bien en adhérant au forum.